

Pinar del Río estará representada en Pedagogía 2023

Categoría: Educación

Publicado: Sábado, 28 Enero 2023 19:38

Escrito por Ana María Sabat

Visto: 308



Más de 25 docentes representarán a los diferentes niveles educativos y municipios de Pinar del Río en la décimo octava edición del Congreso Internacional Pedagogía 2023, que en esta ocasión se realizará en modalidad híbrida, del 30 de enero al tres de febrero próximos en La Habana.

La máster en ciencias Virginia Yong Hernández, metodóloga de la actividad de ciencia y superación en la Dirección Provincial de Educación, explicó que la mayoría de los delegados asistirán de manera presencial y el resto participará desde el territorio, para lo que se crearon todas las condiciones para que tengan acceso a los materiales de Congreso.

Dijo que este año sesionarán cuatro simposio en cuatro salas, donde va a predominar el intercambio de saberes y conocimientos, los pinareños expondrán los avances y tecnologías que emplean, las experiencias pedagógicas de avanzada, que contribuyen a elevar la calidad del proceso docente educativo y que permiten que hoy la provincia pueda exhibir los logros que tiene, por ejemplo en los exámenes de ingreso a la Educación Superior.

Dentro de la delegación Pinar del río, como el resto de las provincias, lleva la propuesta de un mejor maestro investigador, que resultó ser el doctor en ciencias Fernando Garriga Guerrero, de Manuel Lazo en Sandino, que logró desde su puesto de trabajo como maestro de enseñanza especial transitar desde la escuela pedagógica, la Universidad, maestría, hasta el doctorado.

“Esto le ha permitido a este logopeda elaborar 11 productos educativos que contribuyen al mejoramiento de los trastornos en el lenguaje”.